



## Pfadfinder spenden Fernseher für Gröschler-Haus

Bereits vor einem Jahr hatten die Pfadfinder vom Stamm Franziskus Jever-Wangerland einen Fernseher für das Gröschler-Haus gekauft – jetzt endlich konnten sie ihn dem Arbeitskreis Gröschler-Haus überreichen. Volker Landig (5. von links) vom Arbeitskreis dankte den Jugendli-

chen überschwänglich. Das winzige Gerät, das man bisher für die Arbeit im Zentrum für Jüdische Geschichte und Zeitgeschichte der Region gehabt habe, gehöre zum Schlossmuseum und werde dort gebraucht. Geplant sei nun, für Besucher eine Art Dia-Show der Synago-

gen im Nordwesten zu produzieren und zu zeigen. Diakon Fredo Eilts (5. von rechts) berichtete, die Pfadfinder seien auf die Idee mit der Sachspende gekommen, um sich für die Vorbereitung eines Besuchs im ehemaligen KZ Bergen-Belsen vor drei Jahren zu bedanken.

BILD: CHRISTOPH HINZ